

Gira presidencial en Magallanes



Andro Mimica Guerrero

seremi de Gobierno

El Presidente vuelve a su región, a su casa. Desde el sur del sur, donde comienza Chile, acá estamos presentes, con un sistema nacional de cuidados que avanza, con más y mejor conectividad digital y traslado en las rutas, aeropuertos y puertos, anexando el 5G no sólo a Porvenir, si no que ahora el resto de Tierra del Fuego.

Chile y Magallanes muestran pasos al desarrollo con obras, más viviendas y con mucha fuerza impulsando nuevas tecnologías, preparándonos en infraestructura y capital humano futuro para llegada del Hidrógeno Verde.

La llegada del Presidente Gabriel Boric viene a concretar un trabajo de largo aliento que hemos venido desarrollando a la región y que se refleja en anuncios claros y precisos, con beneficios a la ciudadanía, que da muestras de ciudades más justas y esperanzas ante el pesimismo reinante en algunos sectores.

Tenemos la convicción, que, pese a las diferencias, nos necesitamos todos para crecer y progresar, por eso, durante la gira hubo espacio para la discusión, sueños y desafíos que debemos enfrentar con los parlamentarios, alcaldes, académicos y técnicos en nuestra región.

Pero claro, vayamos con las nuevas noticias. Hemos recibido la confirmación que este próximo 21 de septiembre contaremos con el feriado regional, en donde conmemoraremos la hazaña del pueblo chilote, la proeza de la Goleta Ancud y la toma de posesión del Estrecho de Magallanes.

Desde LA UMAG también llegan buenas nuevas, pues es un sentir de toda nuestra población la necesidad de contar con más especialistas médicos, que, objetivamente, hay un déficit en todo Chile. Pues bien, es ineludible que los formemos acá para nuestros desafíos propios como región, y para eso, es la Universidad de Magallanes la que deberá jugar un rol preponderante y contar con su financiamiento para ello.

En una zona aislada como la nuestra, el ingreso y salida del territorio es más que fundamental, por eso abrazamos el anuncio del proyecto de ampliación del Aeropuerto Presidente Ibáñez, que se adelantará en dos años. Este asunto es de primer orden, y no sólo para la región, sino como país, implicando una inversión superior a los 150 millones de dólares. Vamos a construir un edificio de Servicio de Salvamento y

Extinción de incendios, se habilitará una pista alternativa de Calle Rodaje ALFA y se contará con un renovado terminal aéreo que pasará, de ahora al 2030, de 6.741 a 16.000 metros cuadrados.

Siempre hemos dicho que nuestro Plan de Emergencia Habitacional es orgullo de nuestro gabinete y, gracias a la entrega de las 120 nuevas viviendas en el condominio "Vista Monte Tarn", el Presidente Boric informó que ya vamos en más de 1.880 hogares entregados, 2.500 en proceso de construcción y 1.032 por iniciarse su ejecución, permitiendo así que a diversas familias dejen atrás el campamento en donde vivían y movilizarse a un espacio urbano con sala de uso múltiple, estacionamientos y áreas verdes de uso común con juegos y máquinas de ejercicio.

Para vivir mejor, necesitamos mejores espacios públicos, por eso causa tanta aceptación a lo que nuestro primer mandatario lo definió como su "obsesión": recuperar el Club Hípico para todo Punta Arenas, alzándose un gran parque urbano en medio de la capital regional. Queremos que sea un punto de encuentro para los niños y las familias, de recorrido para las personas mayores, mascotas y comunidad en general. En definitiva, un área verde que reúna a nuestra ciudad en pos del progreso social, cultural y cívico.

Hace una década, bajo el Gobierno de la Presidenta Bachelet, nace el sueño de una Biblioteca y Archivo regional, que lamentablemente encontró varias trabas administrativas, de financiamiento e incluso, de voluntad política. Hoy, bajo nuestro mandato, este sueño se hará realidad, con una implicancia de construcción y restauración de 2.120 metros cuadrados de la ex Penitenciaría, en pleno centro de Punta Arenas. Y si de centro hablamos, vamos a contar con un proyecto que permitirá recuperar y mejorar las fachadas del casco histórico, muy deterioradas en los últimos años, brindando más vida y color a este fundamental sector.

Será este el Gobierno que más recursos dejará invertidos y proyectados en infraestructura pública, conectividad, ciencia, desarrollo y habitabilidad en cada una de nuestras comunas, con una mirada descentralizadora que nos permita dar pasos a una sociedad de bienestar. El camino recorrido no ha sido fácil y el futuro inmediato es desafiante, pero vamos a cumplir.